

# *Califica Cristina Fernández como montaje mediatico-judicial proceso abierto contra ella por juez Bonadio*

---



Buenos Aires, 5 abr (RHC) "Gobernar no es manejar los titulares de los diarios o los zócalos noticieros. Mi procesamiento forma parte de un montaje mediático- judicial para distraer de la grave crisis económica", aseveró la exprimera mandataria de Argentina, Cristina Fernández.

Fernández hizo la declaración tras ser procesada por el juez federal, Claudio Bonadio, quien también dispuso el procesamiento de los hijos de la expresidenta, Máximo y Florencia Kirchner y los empresarios Cristóbal López, Lázaro Báez, Fabián de Sousa y Osvaldo Sanfelice, refiere Telesur.

El magistrado acusó a la exprimera mandataria de haber usado una sociedad familiar dedicada al alquiler de propiedades, Los Sauces, para ingresar dinero proveniente de negocios relacionados con el Estado.

"Bonadio, desde las dependencias del Poder Ejecutivo en Comodoro- Py (localidad del Partido de Bragado, en Buenos Aires) y a quien Mauricio Macri no considera mafioso, dicta el segundo procesamiento por asociación ilícita contra CFK y ahora como la situación económica empeora le agrega a los hijos, escribanos y contadores y al mismo tiempo Bonadio en la misma resolución se declaró incompetente", respondió la expresidenta argentina a través de Twitter.

Macri le exige a los trabajadores "trabajar también los sábados y los domingos y amenaza a todos los que piensan diferente a él", señaló Fernández en referencia al acto en el Salón Blanco de la Casa Rosada, donde el gobernante arremetió contra la Confederación General del Trabajo (CGT) y el paro nacional del 6 de abril.

La expresidenta aseguró que el programa de Gobierno aplicado por Cambiemos, partido gobernante, "hundió la actividad económica a niveles" que se creía "haber dejado en el pasado y arrojó millones de compatriotas a la desesperanza y la desesperación o a la incertidumbre sobre el porvenir".

Fernández criticó la marcha macrista del 1 de abril que según la policía de Buenos Aires "no superó las 25.000 personas pero fue relatada por medios y prensa adicta como una masiva marcha en apoyo al Gobierno, esos mismos medios no pudieron mostrar ni una sola foto panorámica de las que acostumbran a publicarse en las grandes concentraciones".

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/126164-califica-cristina-fernandez-como-montaje-mediatico-judicial-proceso-abierto-contra-ella-por-juez-bonadio>



**Radio Habana Cuba**